

令和2年 1月～2月 社会を明るくする運動

<http://sk-hogoshikai.com/archives/2662>

小学校で薬物乱用防止啓発授業

Posted on 2020年2月5日 by hogoshi2017

左京区保護司会は、昨年から左京区の小学校で薬物乱用防止啓発授業を、左京区薬物乱用防止指導員協議会と共催で行なっております。

本年度、左京薬剤師会・左京北地区更生保護女性会へ参加を呼びかけたところ、双方の団体ともご快諾いただき、4団体の共催事業として実施することになりました。

本年度新たに制作した、大型ポスターや、大きな垂れ幕、薬物サンプルを使い、薬物乱用防止啓発授業を下記3つの小学校で行いました。

京都市立上高野小学校

令和2年1月23日（木）13時45分～14時30分

対象学年：5年生2クラス51名

京都市立岩倉南小学校

令和2年1月28日（火）8時45分～12時30分

対象学年：5年生5クラス159名

京都市立養正小学校

令和2年2月5日（水）10時45分～11時30分

対象学年：6年生1クラス25名

上高野小学校授業風景

教室の前の黒板に841×1189mmのポスターをフレームに入れて掲示

子どもたちには掲示物と同じデザインのA4チラシ・左京区保護司会特製クリアファイル・薬物乱用防止啓発消しゴムを配布。



上高野小学校事前打ち合わせ



上高野小学校事前打ち合わせ